



Amparo Marco.

PROYECTO 'CIUDAD AMIGABLE CON LAS PERSONAS MAYORES'

Castelló activa otro plan de gente mayor

El objetivo es que este colectivo aporte su visión y propuestas de mejora

R. D. M.
CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castelló, a través de la Concejalía de Gente Mayor, ha iniciado los trabajos para la elaboración del segundo Plan de Acción del proyecto de *Ciudad Amigable con las Personas Mayores*, que definirá las acciones a realizar a través de las propuestas y participación de este colectivo. En este sentido, se ha encargado a la Universitat Jaume I (UJI) la elaboración del estudio diagnóstico

que permitirá elaborar posteriormente el plan de acción para avanzar hacia una ciudad más inclusiva y amigable con las personas de edad más avanzada.

La alcaldesa de Castelló, Amparo Marco, ha explicado que el consistorio «renueva su compromiso con este proyecto que busca incorporar las necesidades y demandas de las personas mayores para hacer de Castelló una ciudad para todas las edades». Así, esta iniciativa facilita a este colectivo «participar en el diseño de la ciudad que quieren y que les permite involucrarse aportando, con su visión, nuevas propuestas de mejora».

La Red Mundial de Ciudades y

Comunidades Amigables con las Personas Mayores es un proyecto impulsado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), destinado a crear entornos y servicios que promuevan y faciliten un envejecimiento activo y saludable.

PRIMER PLAN DE ACCIÓN / El Ayuntamiento de Castelló solicitó su adhesión a la red en el 2014. Dos años después, el consistorio, junto a la Jaume I, abordó el primer plan de acción cuya ejecución acaba de ser evaluada en un documento que destaca el «alto grado del nivel de consecución de las actuaciones propuestas».

La concejalía de Gente Mayor,

Mary Carmen Ribera, ha mantenido un encuentro con miembros del equipo de la Facultad de Psicología de la UJI que elaborarán el estudio diagnóstico de la ciudad con la participación de las personas mayores. La concejala ha recalado que, gracias a este proyecto, «estamos logrando que Castelló sea más inclusiva, que promueva el envejecimiento activo y que mejore la calidad de vida de todas las personas mayores y de la ciudadanía en general». Así, se recopilará información a través de varios grupos de personas mayores y de otros sectores u organizaciones. Se prevé que esta fase de diagnóstico finalice antes del 2023. ▬